

- Inicio
- Index

Index

Oficina Web UGR

La docencia en Urbanismo y Ordenación del Territorio de la Universidad de Granada se inicia a principios de los 90's en paralelo a los nuevos estudios implantados en Arquitectura, Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos y Ciencias Ambientales, ramificándose y ensanchando sus compromisos docentes de manera reciente con el nuevo grado en Edificación y las diferentes ramas de ingeniería en que se han segmentado los antiguos estudios de Ingeniería de Caminos.

Esa multidisciplinariedad docente se hace más concreta en los grupos de investigación que nacen del actual Departamento, y especialmente en sus estudios de posgrado, hoy representados por su Máster en Urbanismo, procedentes de los estudios de doctorado que consiguieron Mención de Calidad en el año 2008, impartido por arquitectos, ingenieros, ambientólogos, geógrafos, sociólogos, filósofos, licenciados en derecho, etc.

El enfoque que imprime el Departamento al Urbanismo en la Universidad de Granada ha cuidado desde su origen un itinerario propio y útil para las necesidades de hoy, bien diferenciado del enfoque prioritariamente profesional del planeamiento, como herramienta de gestión, consolidado en otros centros. El entrenamiento en habilidades proyectuales, la inducción a la investigación desde el proyecto, el afecto a las cuestiones ambientales y en todo caso el conocimiento de las buenas prácticas de proyectos y planes ejemplares del contexto internacional, persiguen ayudar en la generación y regeneración de inercias que en el futuro hagan más amable, más rentable o más razonable nuestro espacio urbano de habitación.

|| [Accesibilidad](#) | [Política de privacidad](#)

CEI BIOTIC | © 2024 | Universidad de Granada Oficina Web UGR